



**Comunicado de prensa 035
Bogotá 10 de marzo de 2015**

BALANCE PARCIAL DE SISMO EN EL TERRITORIO NACIONAL

Bogotá, 10 marzo de 2015. El sismo que se registró hacia las 3:55 pm de la tarde de hoy con una magnitud de 6.6 con epicentro en la Mesa de los Santos (Santander) a una profundidad de 161 kilómetros fue sentido en gran parte del País.

A esta hora se realiza monitoreo con los Consejos Departamentales de Gestión del Riesgo de Desastres.

Los primeros reportes de afectación, se registran en los municipios de Matanza, Barrancabermeja, Mesa de los Santos, Bucaramanga, Betania y el Playón en el departamento de Santander. En Norte de Santander afectaciones en Pamplona. Las afectaciones son menores y hasta el momento no se reportan víctimas ni lesionados.

La Sala de Crisis Nacional se activó para el monitoreo respectivo.

Es de resaltar que los protocolos ante sismo se implementaron de forma adecuada y la evacuación realizada fue bajo el esquema preventivo hacia los puntos de encuentro.

A la hora no se han registrado réplicas, de acuerdo con el reporte del Servicio Geológico Colombiano.

Redactó: Carolina Giraldo G. – Subdirección para el Manejo de Desastres
[3103073866](tel:3103073866) - [3202407201](tel:3202407201). carolina.giraldo@gestiondelriesgo.gov.co
Diana Londoño – Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones
[3124483908](tel:3124483908) diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co